



Lanzan programa para aumentar la seguridad alimentaria en el país

● El Ministerio de Agricultura y el Banco Interamericano de Desarrollo lanzaron el programa Chile Alimenta Futuro, que con una inversión de US\$50 millones buscará aumentar la seguridad alimentaria modernizando los servicios para contar con un alto estándar de protección sanitaria de las fronteras y preparar al campo local para enfrentar y anticiparse a los efectos del cambio climático.

Este año se invertirán 2.300 millones de dólares para potenciar la efectivi-



dad del servicio que brinda el Servicio Agrícola y Ganadero y en el segundo semestre se creará la nueva unidad de Inteligencia en Bioseguridad Fito Zoonositaria para, a través de análisis estratégicos de la información, generar reportes sobre posibles emergencias de plagas. 🌾